

Auszug aus dem Protokoll

Sitzung Nr. 1
Datum 30. Januar 2019

2 1.201.7 Geschäftsprüfungskommission

Geschäftsprüfungskommission; Ersatzwahl

GGR-Präsident Rudolf Gerber (SP): Das Eintreten ist vorgegeben. Markus Hadorn (BDP) hat seinen Rücktritt erklärt als GPK-Mitglied per Ende Dezember 2018. Es ist eine Ersatzwahl vorzunehmen. Die BDP verzichtet auf einen Sitz in der Kommission. Wir haben zwei Wahlvorschläge erhalten. Beat Koch (GFL) und Markus Bacher (FDP).

Marceline Stettler (GFL): Ihr konntet alle lesen, dass die GFL bereit gewesen wäre, einzuspringen und mit der Kandidatur von Beat Koch dazu beizutragen, dass die GPK wieder komplett ist. Eine aktive Mitarbeit in den Kommissionen ist uns nämlich wichtig. Einen parteipolitischen Anspruch wollten wir damit nicht in die Waagschale werfen, obschon eine angemessene Vertretung der Fraktionen laut unserer Geschäftsordnung anzustreben ist. Zwischenzeitlich ist die Kandidatur von Markus Bacher bekannt worden. Wir haben uns zusammen mit Beat Koch entschieden, unsere Kandidatur zurückzuziehen und Markus Bacher, auf Grund seines Erfahrungsvorsprungs, zu unterstützen.

GGR-Präsident Rudolf Gerber (SP): Danke Marceline. Somit liegt ein Vorschlag vor: Markus Bacher. Wird der Vorschlag vermehrt? Das ist nicht der Fall.

Wahl

Gestützt auf Art. 56 GOGGR gilt Markus Bacher (FDP) als Mitglied der Geschäftsprüfungskommission mit Amtsdauer vom 1. Februar 2019 bis 31. Januar 2021 als in Stiller Wahl gewählt.

Für getreuen Protokollauszug

ZENTRALE DIENSTE